

Nachdem in den Semesterferien keine Probe stattfand, war die gestrige Probe (16.2.2011) wieder super besucht und alle Musiker waren top motiviert. Kapellmeister Bernhard teilte den Musikern mit, dass der MVA ein Schreiben des NÖBV erhalten hat, indem mitgeteilt wird, dass unsere Kapelle auf Grund der herausragenden Leistungen der letzten Jahre zum Konzertlandeswettbewerb in der Stufe A für das Jahr 2012 nominiert wurde. Wir werden uns dieser großen Aufgabe sehr gerne stellen und freuen uns darauf.

Vier Musiker feierten in dieser Woche ihre Geburtstage: Rene Schütz, Andrea Schütz, Waltraud Weiss und Wolfgang Zeller. Sie dirigierten am Ende der Musikprobe und luden nachher ins Heurigenlokal Glück zum Feiern ein.

Alles Gute an euch 4 MusikerInnen und Danke für die Einladung.





